



Fiestas 2004 Agosto - Septiembre

Después del mayor o menor descanso veraniego que esperamos nos haya servido a todos para cargar las pilas, iniciamos un curso que, por aquello de las reminiscencias escolares, se extiende también a la actividad laboral e incluye a la política.

En el Grupo Centrista iniciamos este nuevo periodo con ilusión, con ganas de seguir trabajando por Majadahonda, por seguir aproximándonos a las preocupaciones de los vecinos y por lograr una eficaz, austera y transparente gestión del presupuesto municipal que, conviene no olvidarlo, es consecuencia del esfuerzo de todos los vecinos.

En el próximo curso seguiremos trabajando para que el metro ligero sea pronto una realidad y para que la parada en el Puerta de Hierro pueda ser utilizada cuanto antes por el personal y los familiares de los enfermos del nuevo Hospital del Noroeste, pero antes de todo eso están nuestras FIESTAS PATRONALES del mes de septiembre que coinciden con la salida de este Boletín.

Es pues el momento de la diversión, de llenar la calle, de que la Gran Vía, los Jardinillos, el recinto ferial, se conviertan en autentica calle Mayor de Majadahonda, que ayude a superar el aislamiento de las urbanizaciones y contribuya a que el casco urbano tradicional sea cada vez más centro comercial y de relación de todos los vecinos, los antiguos y los nuevos, los nativos y los foráneos.

A todos el deseo de unas felices y divertidas Fiestas y eso sí, que las mismas se desarrolle con tranquilidad, armonía y sin incidentes, para lo cual el consumo responsable de bebidas alcohólicas ha de ser una preocupación que todos debemos asumir y transmitir.

¡¡FELICES FIESTAS!!